



Rallye automobile 2020

Car Rally 2020



Nom des participants/ Name of participants : _____

Numéro de téléphone/ Telephone Number (1 participant) : _____

Adresse / Address (1 participant) : _____

LISEZ BIEN LES DIRECTIVES ET LES RÈGLEMENTS/ READ THE INSTRUCTIONS AND RULES CAREFULLY

- Le rallye peut être complété individuellement ou en équipe d'un maximum de quatre personnes.
- The rally can be completed individually or in teams of up to four people.
- L'équipe avec le pointage le plus élevé remportera le prix. S'il y a une égalité, l'équipe gagnante sera tirée au hasard parmi les participants qui ont le même pointage.
- The team with the highest score will win the prize. If there is a tie, the winning team will be drawn randomly among the participants with the same score.
- Vous devez répondre aux questions et remettre votre copie complétée à l'édifice municipal ou l'envoyer par courriel à loisirs@saint-antoine.ca.
- You must fill out the questions and return your completed copy to the municipal office or send it by email to loisirs@saint-antoine.ca.
- Cette activité est réservée aux citoyens du Village de Saint-Antoine.
This activity is reserved to the citizens of the Village of Saint-Antoine.
- La date limite pour soumettre vos formulaires complétés est **le dimanche 1^{er} novembre à 23 h 59**.
- The deadline to submit your completed forms is on **Sunday November 1st at 11:59 pm**.
- Vous pouvez utiliser toutes les ressources nécessaires pour compléter le questionnaire incluant le site web de la municipalité au www.saint-antoine.ca.
- You can use all the necessary resources to complete this form including the municipality's website at www.saint-antoine.ca.
- Si vous avez des questions, contactez la municipalité au (506) 525-4020.
- If you have any questions, contact the municipality at (506) 525-4020.

VOICI LES QUESTIONS À RÉPONDRE :**POINTAGE****HERE ARE THE QUESTIONS TO ANSWER:****SCORE**

1. Quel âge avait le Père Camille-Vautour lorsqu'il est décédé? /4
How old was Father Camille-Vautour when he passed away?

2. Quel est le nom des trois femmes qui ont fondé le Village de Saint-Antoine? /6
What are the names of the three women who founded the Village of Saint-Antoine?

3. Qui étaient les membres du comité historique et de conservation du patrimoine de Saint-Antoine en 2011? Les noms se trouvent en quelque part sur le monument des vétérans. /7
Who were the members of the Historical and Heritage Conservation Committee in 2011? The names can be found somewhere on the Veteran's Monument.

4. Où est situé le monument des pionniers? En quelle année a-t'il été érigé? /6
Where is the Pioneer's Monument located? In what year was it erected?

5. Nommez 4 soldats de Saint-Antoine qui sont vétérans de la 1^{ère} Guerre mondiale de 1914 à 1918. /4
Name 4 soldiers of Saint-Antoine who were veterans of the 1st World War from 1914 to 1918.

6. Nommez 3 donateurs de 1000\$ et plus sur la Plaque des donateurs au monument des pionniers. /3
Name 3 donors of \$1000 and more on the Donor plaque at the Pioneer's Monument.

7. Sur le panneau du site historique de la Paroisse de Saint-Antoine, quelle est la dimension de la 1^{ère} église de St-Antoine construite en 1838? /3
On the panel of the historic site of the Parish of Saint-Antoine, what is the dimension of the 1st church of St-Antoine built in 1838?

8. Inscrivez la date de naissance de l'Honorable Louis J. Robichaud et sa date de décès. /4
Enter the date of birth of the Honorable Louis J. Robichaud and the date of his death.

9. En quelle année la municipalité a-t-elle été incorporée «Village de Saint-Antoine»? /2
In what year was the municipality incorporated as "Village of Saint-Antoine"?

-
10. À quelle adresse est situé le Presbytère Camille-Vautour? /3
At what address is the Presbytère Camille-Vautour located?

-
11. Quel édifice est situé sur l'ancien site du Carrefour de la culture acadienne? /5
What building is located on the former site of the Acadian square?

-
12. Quel est le slogan qui est imprimé sur le monument Louis J. Robichaud? /2
What is the slogan that is printed on the Louis J. Robichaud monument?

-
13. Où était située la gare de chemin de fer de Saint-Antoine? /4
Where was the Saint-Antoine railway station located?

-
14. Qui est inscrit comme décès le 25 décembre 1925 sur le monument des pionniers? /5
Who is registered as a death on December 25, 1925 on the Pioneer's monument?

-
15. En quelle année fut aménagé le terrain du parc communautaire? /4
In what year was the community park land developed?

-
16. En quelle année a été bâtie l'église Saint-Antoine-L'Ermitte actuelle? /4
In what year was the current Saint-Antoine-L'Ermitte church built?

-
17. Combien de victimes de la grippe espagnole sont enterrées au cimetière des pionniers? /4
How many victims of the Spanish flu are resting in the pioneer cemetery?

18. À combien de reprises le magasin général Gilbert Leger a-t-il été incendié? /3

How many times has the Gilbert Leger general store been set on fire?

19. Quel est le slogan de la municipalité? /2

What is the slogan of the municipality?

20. La maison LeBlanc a été construite en quelle année? /4

The LeBlanc residence was built in what year?

21. Où est située la plaque «Jeunesse ensemble nous pouvons»? /5

Where is the plaque "Jeunesse ensemble nous pouvons" located?

22. Quel est le nom de la dame qui était surnommée «la vieille Marchure»? /4

What is the name of the lady who was nicknamed "la vieille Marchure"?

23. Quels sont les mots qui sont inscrits sur la grotte près de l'église? /2

What are the words that are written on the shrine near the church?

24. Le CN et Arbres Canada ont planté des arbres cérémoniaux dans le parc Gilbert-Léger avec /5

l'appui du gouvernement du Canada à quelle occasion?

The CN and Tree Canada have planted ceremonial trees in the Gilbert-Léger Park with the support of the Government of Canada during which occasion?

25. En quelle année le pacte d'amitié fut signé avec la ville de Châtellerauld en France? /5

In what year was the friendship pact signed with the city of Châtellerauld in France?

TOTAL : _____/100